



オーストラリア短期留学 現地だより(8)



滞在 8 日目(2) 2019/7/26

7月26日(金)の夜に行われたサンキューパーティーの様子です。



サンキューパーティーの写真です。
お世話になったバディーやホストファミリーに感謝の気持ちを込めて、食事を渡しています。



食事のあとは、生徒が用意してきたパフォーマンスの披露です。今年はカルタと盆踊りをしました。どちらも大変盛り上がりました。浴衣姿は好評でした！

パーティー終了後は、千葉北生とバディーの生徒への修了証の授与がありました。バディーの生徒には、用意したサンキューカードを渡しました。



最後に全員で記念写真です。

今日は、体育祭からサンキューパーティーと長い一日でした。

バディーやホストファミリーと一緒に盆踊りを踊っている姿を見たとき感動しました。生徒の頑張りが伝わって良かったと思います。

パーティー後、バディーやホストファミリーと抱き合っ泣いている生徒もいました。最後の週末を楽しく過ごしてほしいです。

生徒たちは、怪我もなく元気に過ごしています。このまま帰国するまで元気で過ごしてほしいです。

全校集会、サンキューパーティーが終わり一安心といったところですが、無事帰るまで気が張ります。あと約一週間頑張りたと思います。帰国後、日本の暑さに耐えられるか少し不安です…。

